

Generationentreff:

Grillabend mit X-Project

Dank den von Beginn weg guten nachbarschaftlichen Beziehungen hat die Residenz Au Lac auch dieses Jahr wieder die Jugendlichen vom X-Project zu einem gemeinsamen Grillabend eingeladen.

Als Gegenleistung haben die Teilnehmenden vom X-Project für die Unterhaltung gesorgt. Mit der Band „Volver“ und den Breakdancern haben sie unsere Pensionärinnen/Pensionäre sowie Bewohnerinnen und Bewohner vollauf begeistert.

Wir haben drei Teilnehmenden vom X-Project anlässlich des Grillabends einige Fragen zu dieser aussergewöhnlichen Begegnung gestellt und freuen uns auf jedes weitere Treffen!



**Isabel Brechbühl,
Betriebsteam X-Project**

Was haben Sie von dieser Begegnung erwartet?

Ich habe erwartet, dass wir mit diesem gemeinsamen Anlass zwischen Jung und Alt vielen eine Freude bereiten können. Ich hatte aber auch die Befürchtung, dass die Interessen der älteren Personen mit den Vorlieben der jungen Menschen vom X-Project nicht übereinstimmen.

Wie haben Sie diese Begegnung erlebt?

Nach anfänglicher Nervosität wurde ich zunehmend entspannter. Ich war stolz auf uns alle.

Wie sind Sie auf die Seniorinnen und Senioren zugegangen?

Ich habe mit einigen gesprochen und mit einem Glas Bowle angestossen. Leider hatte ich als Mitorganisatorin nicht so viel Zeit für einzelne Kontakte.

Wie haben die Seniorinnen und Senioren auf Sie reagiert?

Alle waren sehr interessiert und wohlwollend. Wir haben viele Komplimente erhalten – ich war positiv überrascht.

**Charlotte Garbani,
Betriebsteam X-Project**

Den guten Kontakt mit den Nachbarn pflegen und die möglichen Freizeit-Aktivitäten der Jugendlichen zeigen.

Sehr positiv, mit viel gegenseitigem Respekt.

Durch Grüßen und Hilfeleistung beim Standortwechsel.

Sehr angenehm, respektvoll und höflich.

David

Eine ungezwungene gemütliche Begegnung mit den Bewohnern der Residenz Au Lac. Zeigen, was das X-Project für Aktivitäten anbietet. Mit den Nachbarn, einer andern Generation, in Kontakt zu kommen.

Nur positiv – es war ein toller Abend! Sehr gute Stimmung mit gutem Essen. Es war angenehm, mit einzelnen Nachbarn zu plaudern.

Offen und kontaktfreudig.

Insgesamt sehr positiv: offen und freundlich.